

Paroisse de la Trinité en Bray

Maison paroissiale de La Chapelle aux Pots
tel : 03.44.04.80.18. - fax : 03.44.80.06.09.
permanence du lundi au samedi de 10h à 11h30

Le père Guillaume reçoit (*hors vacances scolaires*)
le mardi à St Germer de Fly de 17h à 18h
le jeudi à La Chapelle aux Pots de 17h à 19h



paroisse-trinite-en-bray.webatu.com

Du 12

au

27 décembre

Maison paroissiale de Saint-Germer de Fly
tel : 03.44.13.07.79.

permanence le mardi de 17h à 18h

Maison paroissiale de Savignies
tel & fax: 03.44.82.18.13.
permanence le samedi de 10h à 11h30

Samedi – Dimanche

- Sa 12 18h30 **Messe à Saint Aubin en Bray**
Di 13 9h30 **Messe à Saint Germer de Fly**
11h00 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour la famille
Delmer-Savary, Jonathan Freyne, Régis Magisson,
Corinne Lavoine
Sa 19 18h30 **Messe à Senantes** pour Henry Seigneurgent, famille
Beuzebock-Lemaire
Di 20 11h00 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Yannick
Dagnicourt

Messes de Noël :

- Je 24 18h00 **Messe au Coudray St. Germer** (*crèche vivante*)
pour Marcel Roisse, M et Mme Bénard René,
Etienne Mylle, Frédéric Marceau
20h00 **Messe à La Chapelle aux Pots**
Ve 25 11h00 **Messe à St Germer de Fly**

- Sa 26 11h00 Baptême au Mont Saint Adrien de Romain Bracquart
18h30 **Messe à Savignies** pour abbé Caron, Marcel Grisel,
Huguette Deschryder
Di 27 11h00 **Messe à La Chapelle aux Pots**
Sa 2 18h30 **Messe de l'Epiphanie à Saint Pierre ès Champs**
pour Marcellin Ouallet
Di 3 11h00 **Messe de l'Epiphanie à La Chapelle aux Pots**
Sa 9 18h30 **Messe à Saint Aubin**
Di 10 9h30 **Messe à Saint Germer de Fly** pour Julienne Henaut,
Michel Visse
11h00 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Simone Legoux

Journée du Pardon Mercredi 16 décembre

En cette *Année de la Miséricorde* nous sommes invités à redécouvrir la beauté de l'amour de Dieu qui se réalise, qui s'accomplit dans son pardon ... en particulier quand le prêtre nous dit : « *Et moi au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit je vous pardonne tous vos péchés* ».

En paroisse nous pouvons recevoir le pardon chaque semaine. Avant les fêtes de Noël une journée entière est consacrée à ce sacrement : **Mercredi 16 décembre**

- “ 10h – 13h à la maison paroissiale de St Germer de Fly
- “ 14h – 22h à l'église de La Chapelle aux Pots

à partir de 20h30 : Temps d'adoration paroissiale

Se laisser regarder par le Christ, se laisser aimer par lui tels que nous sommes, se laisser relever

En Semaine

Messes en semaine

- Ma 15 & 22 18h30 à St Germer de Fly
Me 16 8h45 à La Chapelle aux Pots
Me 23 18h30 à La Chapelle aux Pots
Ve 18 15h00 à la Résidence de Savignies

Prière paroissiale

Le père Guillaume vous donne rendez-vous entre 8h et 8h45 (du mercredi au vendredi) à l'église de La Chapelle aux Pots.

Adoration

Lundi de 19h à 20h à La Chapelle aux Pots
Jeudi de 8h à 8h45 à La Chapelle aux Pots

Prière de Louange - Chaque jeudi, 20h30 à Marseille en B.
Chaque mardi, 14h30 à St Germer de F.
(Contactez B. Maillard : 03.44.82.33.94.)

Confessions

Mardi à la Maison Paroissiale de St Germer de Fly (17h-18h)
Mercredi à l'église de La Chapelle aux Pots (18h00-18h30)
(ou sur rendez-vous)

Catéchisme - Jeunes

Célébration d'Avent

Sa 12 10h-12h à l'abbatiale de Saint Germer de Fly

Eveil à la foi et à la prière

Sa 19 11h30, salle J. Rivière

Aumônerie des collégiens

Sa 19 16h30, salle J. Rivière

Après-midi récréative

Me 23 13h30 – 17h00 à Espaubourg (*salle communale*)

Vie paroissiale

Halte biblique - Je 10 à Troussures (9h30-16h30)

Halte spirituelle - Ve 11 à Troussures (9h30-16h30)

Quêtes Impérées

12&13 décembre : Pax Christi

25 décembre : Denier de Saint-Pierre

Ouverture de la Porte Sainte

Di 13 17h, cathédrale de Beauvais

(suivi des vêpres)



Semaine de Mission avec Jeunesse Lumière, ils racontent ...

Cette semaine avec les jeunes Jeunesse Lumière marquera la paroisse durablement, et nous a touchés en profondeur. Quelques uns d'entre nous témoignent :

« Si je ne savais pas vraiment ce que j'attendais de cette semaine de mission ; je sais aujourd'hui que j'ai reçu beaucoup. Cette semaine restera pour moi un temps fort dans ma vie chrétienne.

Le moment le plus important fut la veillée de vendredi animée par les jeunes qui m'a donné de comprendre, de sentir tout le sens de la prière fraternelle. Cette soirée m'a bousculée dans ma vie chrétienne, j'ai fait un pas en avant. Merci seigneur pour tout cet amour » (Christine)

« J'ai été très touchée par la soirée de louange du Vendredi. L'esprit saint était présent, il y a eu beaucoup de démarches personnelles qui en témoignent: intentions de prières, paroles de Dieu, réconciliations, et cette prière commune pour toutes les mamans. C'était magnifique! Un avant goût du royaume de Dieu. » (Evelyne)

« J'ai été impressionnée par leur jeune âge et la foi qui les habite. Leur joie de vivre. Leur bonheur rayonnant. Leur foi contaminante. J'ai beaucoup aimé la veillée de louanges, vendredi soir. C'est dans la prière qu'ils puisent leur force. » (Annie)

« J'ai été touchée par le témoignage de Maya : elle a grandi dans un milieu plutôt anticlérical et a dû attendre ses 18 ans pour pouvoir se faire baptiser. Depuis, sa foi et sa prière amènent ses parents sur le chemin de la conversion. C'est tellement réconfortant de voir que Dieu agit "en vrai" et que s'il agit ainsi avec Maya, Il peut agir aussi ainsi avec nous et nos familles ... » (Martine)

« En ce qui me concerne, j'ai été impressionnée par l'amour qu'ils ont pour Jésus, combien il illumine leur vie chaque jour. Il émane d'eux, une joie, une lumière et une simplicité merveilleuse qui habite encore mon cœur cette semaine. J'ai vécu aussi de très beaux partages avec celles qui logeaient à la maison. Cette semaine a été lumineuse. » (Catherine)

« Le meilleur moment pour moi, je l'ai vécu lors de la veillée de prières et de louange ! Après avoir chanté, dansé, sauté est venue la prière pour les mamans, un moment extrêmement fort où les larmes sont venues spontanément ! Jésus était présent ! » (Sylvie)

« La visite aux malades était au programme des activités des jeunes de l'Ecole Jeunesse Lumière. J'ai visité deux malades avec Claire Joie et nos rencontres ont été bouleversantes de tendresse et de prière partagées. Avec quelques chants, la joie était au rendez-vous et c'est le cœur rempli de gratitude envers Celui qui nous appelle à ce service que nous avons pu échanger nos impressions. Gloire à Dieu qui nous aime! » (Bernadette)



Qu'est-ce que la Miséricorde ?

Le mot "miséricorde" désigne, en hébreu, le cœur profond, les "entrailles" qui frémissent sous le coup de la douleur et de la peine. Quel père ou mère n'a ressenti cela en sachant son enfant malade, perdu ?

La miséricorde apparaît donc comme l'attachement profond d'un être pour un autre et particulièrement de Dieu pour l'homme. Dans notre vie, Dieu souffre avec nous, il est bouleversé par nos malheurs, nos souffrances et notre condition d'homme pécheur.

Dans un grand mouvement d'amour pour nous, il nous manifeste sa tendresse, nous aide concrètement dans nos vies, nous témoigne sa "miséricorde", nous pardonne nos manquements, nos faiblesses, nous envoie son Fils. Dans le Nouveau Testament, Jésus nous invite à faire de même envers nos frères :

***"Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux"
C'est l'une des conditions de la vie éternelle.***

Le pape François nous donne une année pour approfondir ce mystère d'amour

- ... pour accueillir dans ma vie la Miséricorde de Dieu
- ... pour avoir une vie plus miséricordieuse

Vivre le temps de l'Avent

Le temps de l'Avent nous prépare aux fêtes de Noël. La meilleure manière de le vivre est donc de participer aux messes des quatre dimanche de l'Avent et de les accueillir comme un chemin vers Noël ...

Quelques propositions ...

Photo de sa crèche(expositions)

Des panneaux seront disposés à La Chapelle aux Pots et à St Germer de Fly pour recevoir la photo de votre crèche. Renseignez-vous auprès d'une catéchiste ou du père Guillaume

Crèche dans les villages

Comme l'an passé le père Guillaume propose d'organiser un temps de prière autour de la crèche de l'église. Un temps pour tout le village ...
Le contacter.

Bénir sa crèche familiale

Contactez le père Guillaume

Recevoir chez soi la Vierge Pèlerine

Pour cela contactez Jennifer Soulier : 06.89.27.27.17.

Collecte SMS

Une lettre mensuelle est en cours de réalisation : rappel des messes des familles, d'informations importantes, de rendez-vous paroissiaux. Elle sera envoyée par mail.

Pour profiter de ce service, envoyer votre adresse mail à : trinite.en.bray.secretariat@gmail.com